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持続化給付金 200 万円、家賃支援給付金 600 万円、給与 100％支給の雇用調整

助成金。経済・雇用対策について３度国会質疑に立ちましたが、そこで新たな事実が

判明しました。給付業務の委託が特定企業に集中し、さらに再委託を繰り返して中抜き

が行われていたのです。 

新型コロナウイルスの影響で売上げが減少した企業や個人事業主に給付する最大

200 万円の持続化給付金や、支給に要する時間と手間を省くためマイナンバーカードと

銀行口座を紐づけて普及を図るマイナポイント制度はいずれも株式会社電通が設立し

た一般社団法人が落札しました。しかし電通本体やグループ企業に何度も再委託さ

れ、その度に 10％の一般管理費（利益）が計上されていました。持続化給付金だけで

100 億円以上の純利益をグループとして得ていたのです。 

落札の経緯も不透明でした。入札では評価 A で金額も安い企業が負け、評価 C で

金額が高い電通設立の一般社団法人が落札。家賃支援給付金の入札でも評価 A の

電通のライバル企業が負け、評価 C の法人が落札していました。 
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菅官房長官、麻生財務・世耕経産大臣と質疑 

 

 

 

 特定の企業を優遇し再委託の度に利益を計上させると、業務費は高くなります。国

民一人当たり 10 万円をお配りした特定定額給付金の支給事務費は 1,146 円/人。持

続化給付金の支給事務費は 38,450 円/件。本人申請に応じて給付金を振り込む同じ

事務作業になぜ 33 倍もかかったのか。余計な事務費はすべて給付に回せたのではな

いか。私の指摘を受けて、政府も電通と事前接触していた Go to キャンペーンの業務委

託を見直すと発表しました。今後も持続化給付金の第 2 弾、家賃支援、マイナポイント 

など様々な支援給付金が予定されています。中抜きや不透明な業務委託が行われて

いないかメスを入れ、すべて給付に回していきます。 

 福井県だけでも数万人に上る青色申告の商店、飲食業、理美容業、製造業などの

家族従業員はいまだに雇用調整助成金の対象外です。月々の所得は生活の要。 

中抜きは許さず、すべて給付と適用拡大に回します。 
  

6 月 3 日経済産業委員会 

県内の中小事業主と意見交換 

6 月 24 日経済産業委員会 

持続化給付金の入札調書 

6 月 12 日経済産業委員会 



 
   

酒造組合 岡本副会長と 

更
ふけ
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た

豊志原子力規制委員長 

6月 6日 エネルギー調査会総会 

 

原子力発電所の定期検査と来県作業員の増加が感染拡大を招くのではないか、  

地域に波紋を呼びました。４月末、関西電力が大飯３号機の定期検査を予定通り 5/8 か

ら実施すると発表したところ、地元や協力企業から懸念する声が多数寄せられました。 

連休中で国会質疑がなく開始期日も迫っていたため、内閣に質問主意書を提出。緊急

事態宣言を発令し人間接触８割減を掲げる政府方針に反するのではないか、気温や  

湿度、紫外線量が高くなる夏場まで延期するのが妥当な判断ではないか、政府見解を 

求めたところ、関西電力が提出翌日の 5/1 に延期を発表。地域からは安堵の声が寄せ

られました。 

 延期された大飯３号機の定期検査が今月下旬から始まりますが、作業員のＰＣＲ検査

などより厳格な感染防止策や地域とのコミュニケーションを政府と事業者に促してい

きます。 

 

 

斉木武志プロフィール 

1974年  5月 13日生まれ 

1997年  東京大学法学部政治学科 卒業 

同   年  ＮＨＫ入局（アナウンサー） 

2009年  第 45回衆議院選挙当選 

2017年  第 48回衆議院選挙当選（2期） 

 

居住地／ 越前市本保町 

家族／   妻、子供 3人、犬 3匹 

 

 

役   職  国民民主党副幹事長 

党福井県連代表 

衆議院原子力問題調査特別委員会理事、経済産業委員会委員 

 

 

 

南越前町と滋賀県長浜市を結ぶ新たなトンネルを整備します。現状の栃ノ木峠道路は道幅

が狭い上、冬場は長期間通行止めとなります。ここに全長３㎞弱の新トンネルを整備することで、 

丹南地域から滋賀県まで冬でも簡単に行けるようになります。池田町と岐阜県を結ぶ冠山峠トンネ

ルが 2023 年春に完成しますが、そのあと国直轄事業として切れ目なく着工できるよう、関係省

庁と協議を重ねています。ご期待ください！ 

 

 

 

 

至 越前市 

至 滋賀県長浜市 

拡 大 図 

 

拡大図 

至 越前市 

至 滋賀県長浜市 

 

4月 30日提出の質問主意書と政府見解 5月 15日経済産業委員会 

定期検査のあり方について質疑 


